

ABOGACÍA | SEMINARIO

Ciudad Real acoge las jornadas nacionales de la **Abogacía** sobre formación y máster de acceso

Más de un centenar de abogados de toda España van a participar en el seminario que abordará el próximo mes de mayo aspectos relacionados con la formación continuada

PILAR MUÑOZ / CIUDAD REAL

Más de un centenar de abogados de toda España se han citado en Ciudad Real para el próximo mes de mayo con el fin de asistir y participar en las jornadas nacionales de formación que organiza el **Consejo General de la Abogacía Española (CGAE)**.

Según ha podido saber *La Tribuna*, el seminario se desarrollará a lo largo de dos días y abordará aspectos relacionados con la formación continuada y el Máster de Acceso a la Profesión.

Entre los asistentes se encuentran los directores de las escuelas de prácticas jurídicas de España y responsables del citado Máster, entre otros asistentes y ponentes.

El decano del Colegio de Abogados de Ciudad Real, Cipriano Arteche, ha conseguido que estas jornadas de carácter nacional se celebren en la capital en su decidida apuesta por la formación continuada de los abogados y su interés en promocionar esta tierra.

Para Arteche, la Escuela de Práctica Jurídica es un activo muy importante y juega un papel esencial tanto en la formación continuada como en la del Máster de Acceso a la Profesión. Por ello, la Escuela de Práctica Jurídica ocupa en un lugar destacado en la nueva sede colegial que se levanta desde hace un año en la plaza del Trillo, frente a los Juzgados de Ciudad Real.

El nuevo edificio del Colegio de Abogados donde se van a celebrar las jornadas nacionales cuenta con un amplio salón de actos con capacidad para 120 personas y con puertas móviles para incluir en el mismo espacio las aulas de formación y la biblioteca.

La junta de gobierno del Colegio

de Abogados de Ciudad Real procurar que los colegiados y los futuros letrados tengan una formación avanzada y específica para el ejercicio profesional a través de jornadas y seminarios para alcanzar la excelencia.

El decano defiende la «especialización para afrontar los retos del futuro» y para ello es necesaria la formación continuada.

Arteche también defiende el Turno de Oficio, un trabajo especializado por el que se recibe una exigua indemnización. El Gobier-

! DECLARACIONES

CIPRIANO ARTECHE
DECANO COLEGIO ABOGADOS

«El Colegio apuesta por la formación continuada y la excelencia»

«Van a venir los directores de las escuelas de práctica jurídica»

no ha aprobado abonar mensualmente y no cada tres meses esas pequeñas cantidades a los abogados que defienden a las personas que no tienen recursos.

En este sentido, Cipriano Arteche valora que se haya tenido en cuenta las demandas de la **abogacía** y de la procura, pero recuerda que en Ciudad Real, gracias al acuerdo suscrito por el Colegio de Abogados con una entidad crediticia, se pueden adelantar los pagos a los abogados del Turno de Oficio.



Imagen de archivo de la sede del Colegio de Abogados de Ciudad Real, donde se celebrarán las jornadas. / RUEDA VILLAVERDE